

# Schmelzarbeit schuf Basis für Wohlstand

„Amicale des Hauts-Fourneaux A et B“ besteht seit zehn Jahren



**Belval.** Vor Kurzem versammelte sich die „Amicale des Hauts-Fourneaux A et B“ zum zehnten Jubiläum bei der Skulptur „Als Erinnerung“ auf dem Universitätsgelände in Belval. Nachdem die beiden Präsidenten Robi Gales und Denis Scuto einen Blumenkranz niedergelegt hatten, erklärte Robi Gales, dass die Skulptur dazu dient, an die Schmelzarbeiter, und besonders jene, die bei der Arbeit verunglückt sind, zu erinnern. Er ging weiterhin auf die Geschichte und den Zweck der Amicale ein. Nachdem Anfang 2006

Restaurierungspläne des Fond Belval bekannt worden waren, wurde die Vereinigung im Juni desselben Jahres gegründet, um sich für die Rettung der Hochöfen A und B einzusetzen. Trotz aller Bemühungen der Vereinigung, einen Großteil der Hochöfen zu erhalten, seien jedoch wichtige Anlagen zerstört worden. Auch Denis Scuto bedauerte in seiner Ansprache, dass der Erhaltung dieses wichtigen historischen Erbgutes nicht angemessen Rechnung getragen wurde.

(TEXT/FOTO: CHRISTINE FIXMER)